Viernes, Jesús muere en la Cruz - Domingo, la alegría de su Resurrección







lavozdebragado@yahoo.com.ar

www.lavozdebragado.com.ar Tel. 430200 - 421720

Viernes 7 de abril de 2023 Año XII - № 4.067 \$ 140

Talleres: Belgrano 1650 - Bragado

Jueves Santo, su significado

-En Porres, se recordó la última cena y su legado





La liga Bragadense cumplió 75 años

-Mauricio Yaffaldano habló del buen momento que se está viviendo

ruercas
El
programa
del fin
de
semana



El fútbol de Bragado -Juega la quinta fecha





Agresión a Berni: choferes detenidos en cuestionado operativo policial

Libertadores: Boca terminó trayéndose un punto desde Venezuela

30 años junto a la comunidad de Bragado







FERNANDO GOBET COMUNICACIONES Y SERVICIOS

Agente oficial >> Rivadavia 1414 / Tel. (02342) 425916



- ASISTENCIA MÉDICA EN CONSULTORIOS -

SECCIONAL BRAGADO

SERVICIOS PROPIOS, ENFERMERÍA, PEDICURÍA, ECOGRAFÍAS, RADIOGRAFÍAS, TOMOGRAFÍAS, REHABILITACIÓN KINESIOLOGÍA, PATOLOGÍAS DE TERCER NIVEL.



Turnos y consultas Tel. 424704 - Balcarce 156

La Liga Bragadense de Fútbol cumplió 75 años de historia

- La institución vive un momento de auge local en el deporte que es pasión de multitudes.
- Dialogamos con su presidente Mauricio Yaffaldano sobre este momento de la Liga.

El pasado 4 de abril, la Liga Bragadense de Futbol cumplió sus primeros 75 años de vida, años donde contribuyó al crecimiento y profesionalización de este deporte en nuestra ciudad. Por esa razón dialogamos con Mauricio Yaffaldano su presidente sobre este aniversario y el momento que vive el fútbol local.

Yaffaldano inició sus palabras expresando "La liga cumplió 75 años de su fundación e hicimos un pequeño asadito con los delegados y algunos presidentes de los clubes como para festejar el aniversario de una institución que hace mucho por el fútbol de Bra-

> Marcela Fernández Consultora Psicológica

Situaciones de crisis Conflictos personales Dificultades vinculares Desarrollo personal

02342 15 464099



Propietario

La Voz de Bragado S.A.

Dirección Nacional de

Derecho de Autor en trámite

Domicilio Legal Belgrano 1650 – Bragado Provincia Buenos Aires Directora Lic. María Amalia Soto ASOCIADOS A: Diarios Bonaerenses S.A. Agencia Periodística y Publicitario DIAR Diarios Argentinos S.A Diario Extra DYPRA Diario y Periódico de la República Argentina Suplementos MUNDO MOTOR TRANQUERA TURISMO VIDA Y SALUD Impreso en Belgrano 1650 - Bragado Pcia. de Buenos Aires Representante

en Capital

Pedro Ventura y Cia

Esmeralda 339 - 10° Piso

gado desde hace mucho tiempo. Además. como siempre digo, involucra a un montón de jóvenes, de niños en una actividad tan linda, tan solidaria, tan de integrar a las personas como es el fútbol".

Agregó "Para eso, en todas las organizaciones de todos los torneos, siempre bajo la disposición de

la liga, se pueden realizar, así que es una institución muy importante de nuestra ciudad y que llegue a los 75 años de vida, no es poco".

Mauricio actualmente conduce la Liga, pero al recordarle que ha desempeñado diferentes funciones dentro de la institución expresó "Si, yo participo de la liga desde hace muchos años, representando a Sportivo como delegado y también en alguna comisión formando parte y un año fui coordinador de selecciones juveniles también. Sí, he tenido participación en las actividades de la liga".

Reiteró "Es una institución fundamental creo, en la actividad del deporte de Bragado, en el fútbol y en la vida social. Se movilizan muchos niños, muchos jóvenes, todos los fines de semana en diferentes can-

SE OFRECE niñera y servicio doméstico por la mañana, con referencias comprobables muy buenas. Responsable. Comunicarse al 2342-531568.

SE OFRECE Sra. para tareas domésticas o cuidado de niños. Sra Margarita. Buenas rete rencias. 480747.

DUEÑO VENDE galpón con dpto interno. Ubicación céntrica. Llamar al 563097.

DUEÑO VENDE dpto. 2 dormitorios, sobre asfalto. Todos los servicios. 563097.



chas. Es la actividad deportiva sin duda, que más gente convoca, si bien por ahí vos recorres una cancha y ves un puñado de gente y en otra no, pero eso se da todos los fines de semana en varios luga-

Agregó "Sin duda estamos hablando de una institución importante, de un deporte que se ha mantenido siendo el más importante del mundo y que hoy en día tiene un auge fundamental con el resultado de la Selección Argentina y también se ha transformado en un espectáculo muy lindo para ver para

S.O.P.R.O.

El Sindicato Obreros Panaderos Regional Oeste (S.O.P.R.O.) convoca a todos sus afiliados a la Asamblea General Ordinaria a llevarse a cabo el día miércoles 24 de mayo de 2023, a las 10 hs., en su sede de la calle Pellegrini 999 de la ciudad de Bragado, en cumplimiento a lo establecido en el art. 31 del Estatuto vigente, a los efectos de considerar el siguiente:

Orden del Día 1º Lectura del acta

2º Consideración, tratamiento y aprobación de la Memoria y Balance General del ejercicio económico del Sindicato Obreros Panaderos Regional Oeste, del periodo iniciado el 1º de Enero de 2022 y finalizado el 31 de Diciembre de 2022.

3º Elección de dos (2) asambleístas para firmar el acta.

toda la familia. Ese crecimiento del fútbol debemos acompañarlo desde la liga".

EL TRABAJO AC-TUAL DE LA LIGA

Mauricio informó que ya se comenzó con todos los torneos, tanto el de primera, el ascenso, el futbol infantil y el próximo fin de semana arranca el fútbol femenino. "La verdad que todos con muy buena participación de gente. El fin de semana pasado se jugó el clásico de la ciudad, con una cantidad de gente importantísima, inédita para un clásico de mitad de año, no era ni una final, ni una definición y la verdad que el complejo estaba lleno. En un momento no se vendió más entrada en la plantilla porque no entraba más gente".

Expresó entonces "En el resto de los partidos también la gente está acompañando, hay una muy buena difusión por parte de la gente que maneja las redes de la liga, que eso también ayuda. Una buena comunicación con ustedes, con los medios que tratamos que les lleguen los resultados, la próxima fecha y eso ayuda a difundir el torneo. Hay un auge otra

vez del fútbol que también ayuda. Así que empezamos con todos los torneos, con muy buena cantidad de espectadores y esperemos que siga así durante todo el año".

EL TRABAJO DE LA **NUEVA COMISION**

Consultado sobre el trabajo de la institución Mauricio contestó "Hace poco que está la nueva comisión, seguramente vamos a hacer cosas mejores y otras no tan bien. Cada comisión le pone su impronta, su manera de trabajar y bueno en el final de nuestro mandato eso se verá si ha sido mejor o no. Lo que sí hay algunas cosas que hemos tenido en cuenta, como éstas de comunicar mejor, estar presente más en las redes con la tabla de goleadores, con los partidos, con las próximas fechas, resultados, que eso es algo que ayuda, porque la gente se mantiene más informada y más expectante de lo que pasa en el fút-

Yaffaldano comentó entonces "Hemos agregado algunas cosas para que salga más prolijo y jugamos todos los equipos de primera y ascenso con una misma pelota, una misma marca de pelota, que eso ayuda visualmente al espectáculo. Hay algunos banners de la liga, los equipos entran más ordenados, hay un grupo de veedores que controlan no solo la tarea del árbitro, sino la tarea de cómo sale el partido, el espectáculo y eso ayuda a que todos nos sintamos más controlados y hagamos un poco mejor las cosas".

Finalmente, Yaffaldano expresó "Le pedimos a la gente, que siga acompañando. Los clubes han hecho un gran esfuerzo por hacer buenos equipos, por tener buenas indumentarias. Los equipos la verdad que están todos muy bien presentados en cuanto a la indumentaria. Hay equipos que se han formado haciendo un esfuerzo para repatriar a jugadores que por ahí en otros años preferían irse a otras ligas y eso hace que mejore la calidad del partido, la calidad del torneo. Se viene un torneo apasionante, como el que estamos viviendo, pasamos la mitad este fin de semana que viene y la verdad que está muy parejo y muy interesante".

Para los interesados en seguir por redes el trabajo de la Liga, pueden encontrarla en Facebook y en Instagram como Liga Bragadense de Fútbol.



Estudio Jurídico Dr. Federico Etchehun

Abogado - UBA -M.P. T° XII F°7 - CADJM



ABOGADO PENALISTA c/experiencia en palacio de Justicia de Tribunales Con 35 capacitaciones certificadas por UBA

Atención de 9 a 13 y de 17 a 20 Hs. San Martín 2085- Cel. 2342- 403745

ESTUDIO JURÍDICO CONTABLE

María Fernanda Gerardi ABOGADA

Gustavo Justo Vives CONTADOR PÚBLICO ABOGADO

Pilar Vives ABOGADA

Justo Vives ABOGADO

Liquidación Impuestos - Jubilaciones - Pensiones (ANSES - IPS) Sociedades Comerciales Penal Tributario - Reajustes de Haberes - Sucesiones - Reclamos ante ART - Laboral

Tel/Fax: (02342) 426127 / 427429 E-mail: estudiovives@hotmail.com

Balcarce 258 Bragado. Bs. As.



Derecho a la salud y a la alimentación: alcances y limitaciones en su implementación

En el Día Mundial de la Salud, el Colegio de Nutricionistas bonaerense, convoca a trabajar por los derechos de todos y todas a la salud y a una alimentación adecuada, equilibrada y de calidad.

El derecho a la salud y a la alimentación adecuada son dos derechos humanos fundamentales, reconocidos en la Constitución argentina y en diversos tratados internacionales ratificados por nuestro país.

A través de la Ley N° 23.661, sancionada en diciembre de 1988, se creó el Sistema Nacional del Seguro de Salud, cuyo objetivo es proveer el otorgamiento de prestaciones de salud igualitarias, integrales y humanizadas, tendientes a la promoción, protección, recuperación y rehabilitación de la salud. A su vez, 15 años después, la Ley Nacional de Seguridad Alimentaria y Nutricional, estableció que todas las personas tienen derecho a una alimentación adecuada, suficiente y nutritiva y que el Estado es responsable de garantizar el acceso a los alimentos necesarios para una vida saludable.

"Estos dos derechos están estrechamente vinculados, ya que una alimentación inadecuada puede tener efectos negativos en la salud de las personas, mientras que una buena alimentación puede contribuir a prevenir enfermedades y mejorar la calidad de vida", señaló el licenciado en Nutrición (MP 4543) Walter Banegas, matriculado en el Colegio de Nutricionistas de la Provincia de Buenos Aires.

Y agregó: "El Estado argentino ha implementado diversas políticas y programas para garantizar tanto el derecho a la salud como el derecho a la alimentación



adecuada. Un ejemplo de ello es el Plan Nacional de Seguridad Alimentaria y Nutricional, que busca garantizar el acceso a una alimentación adecuada a toda la población, especialmente a los sectores más vulnerables".

Asimismo, desde fines del 2019 se implementó a nivel nacional la Tarjeta AlimentAR, un programa de transferencia directa de ingresos orientado a que la población más postergada pueda acceder a la Canasta Básica de Alimentos.

Por su parte, la provincia de Buenos Aires Ileva adelante diversas iniciativas entre las que se destacan el Servicio Alimentario Escolar (SAE), el Programa Más Vida y el Programa de Asistencia Alimentaria al Paciente Celíaco (PAAC), entre otras.

Hace un año se reglamentó la Ley de Promoción de la Alimentación Saludable, que tiene como misión otorgar información clara y concreta a la población, regular la publicidad y patrocinio de alimentos y bebidas no saludables y proteger los entornos escolares, promoviendo la salud de las infancias y adolescencias.

Según Banegas, "estos conceptos, leyes y programas son fundamentales para trazar un piso de derechos en la población, sobre todo a aquellos grupos o personas en situación de vulnerabilidad socioeconómica".

Sin embargo, el nutricionista también advierte que, "la actual situación inflacionaria de los últimos años en Argentina complejiza y opera de barrera para lograr el acceso a una alimentación adecuada, equilibrada y de calidad".

En ese sentido, la fuerte alza de los precios que se viene desarrollando en los últimos meses y la caída del poder adquisitivo de los salarios profundiza el impacto en el acceso a la Canasta Básica Alimentaria (CBA), que es el conjunto de alimentos y bebidas que satisfacen requerimientos nutricionales, kilocalóricos y proteicos, en base a los hábitos de consumo de la población.

Según los últimos datos del INDEC, en febrero de 2023, la variación mensual de la Canasta Básica Alimentaria (CBA) fue de 11,7%, mientras que la variación de la Canasta Básica Total (CBT) fue de 8,3%. Las variaciones de la CBA y de la CBT resultaron, respectivamente, del 115,1% y 111,3% en términos interanuales.

La situación económica que transita la Argentina es compleja y dificulta el acceso por parte de la población a una alimentación adecuada. Banegas recuerda el pensamiento del sanitarista Ramón Carrillo quien expresó: "Los problemas de la medicina, como rama del Estado, no podrán ser resueltos si la política sanitaria no está respaldada por una política social. Del mismo modo que no puede existir una política social sin una economía organizada en beneficio de la mayoría".

-De esta manera, el Estado, en todos sus niveles, tiene un gran desafío por delante para poder efectivizar el derecho a la salud y a una alimentación adecuada, equilibrada y de calidad.

(Colegio de Nutricionistas PBA)











HERRERO & CIA. SOC. COL.

Distribuidor Mayorista



Comunica que el pasado día viernes 31 de marzo ha dejado de funcionar. Tras más de cinco décadas de actividad en esta comunidad y ciudades vecinas, llegó el momento de arriar las velas con satisfacción por lo realizado.

Deseamos agradecer a empleados, proveedores, ex socios, clientes, amigos y a la comunidad toda, tantos momentos compartidos, el afecto y amistad recibida a lo largo de tantos años. Así también los saludos recibidos a partir de nuestro cierre.

Barrera 165 – Tel. (02342) 430629 CUIT: 30-589473643

Email: herreroycia.soc.col@hotmail.com

6640 - Bragado (Bs. As.)

La 5^a. Fecha del fútbol local

Anoche se jugó el partido entre Villa Tranquila y Juventus, desde las 21 en el Complejo Deportivo Municipal.

Hoy viernes en el mismo escenario y desde las 19, se medirán el Verde Fútbol vs. Sportivo Bragado.

TRES PARTIDOS

Se jugarán hoy: en cancha de Sportivo a las 16 hs. Salaberry vs. Comodoro Py. A las 16.45 en el Complejo será el turno de Ultimo Foco vs. SEMB. Finalmente a partir de las 17 en cancha del tricolor, se medirán el local y Nuevo Horizonte.

Andrés A. Gelsomino ABOGADO

INDEMNIZACIONES LABORALES DEFENSAS PENALES ACCIDENTES DE TRANSITO FAMILIA Y SUCESIONES

Irigoyen 379 - Bragado 02342 - 15402403

Atención al público martes y jueves de 16 a 20 hs.

Actividades del fin de semana





-TC 4000 Victoriense (Entre Ríos) se presenta en el circuito del cerro La Matanza de Victoria y debuta en esta categoría, reapareciendo después de 7 meses sin actividad, el "Paisa" Ariel Jáuregui Lorda y su Chevrolet 4000.

El Campeonato Argentino de tierra. El Cam se presenta en la 2º fecha en Gálvez (Santa Fe), con Tiziano Cali y Lucas Rato

Karting en el circuito El Sauce de Leandro N. Alem, con la presencia de Rauli Maldonado.

(Miguel Troyano)





Dra. Gabriela Daneri

Neurología MP 19.233

Atiende por orden de llegada

Miércoles a partir de las 10 hs. Jueves y Viernes 9 hs.

San Martín 1675 Te. 431236

SE OFRECE Sra. para limpieza o para acompañar a personas mayores. Cel. 510268.

SE OFRECE joven con referencias para cuidado de adultos mayores por la noche. 505202.

SE OFRECE matrimonio sin hijos para trabajo en el campo o casero. 2342- 400042.

SE OFRECE empleada doméstica por hora con buenas referencias 2342-499958, mensaje.

SE OFRECE joven para cuidado de niños o abuelos o para limpieza. 557711.



de 17 a 20 horas / Sábados: 9 a 12,30 horas. Todas las Obras Sociales

Laprida 290 - Bragado (B.A.) (02342) 421051 Laboratoriobio2016@gmail.com



Dto 2 ambientes - Muy cómodo Amoblado Solo con garantías de propiedad
inmueble a satisfacción del
Propietario

CONTRATOS - GESTION - ADMINISTRACION - IMPUESTOS - EXPENSAS - SERVICIOS - ASESORAMIENTO



NICOLAS

Hoy cumple años Nicolás Grosso y por este motivo recibirá muchos saludos.

GRATA FECHA

María Isabel Alvarez de López Harburu es saludada al recordar su cumplea-

PRONOSTICO DEL TIEMPO

Mayormente nublado.



Viento (km/h) 7-12.

TOMAS

PARROQUIA SAN MARTIN DE PORRES

En Misión Permanente

nana Santa

VIERNES SANTO

10:30 hs: Vía Crucis con Niños de Catequesis Plaza Estación

15:00 hs: Pasión de N. Señor Jesucristo en Parroquia.

17:00 hs: Vía Crucis en Mechita

19:00 hs: Vía Crucis en Plaza Estación.

SABADO SANTO 17:00 hs: Celebración en Mechita 19:00 hs:Santa Misa Vigilia Pascual en Parroquia.

DOMINGO DE RESURRECCION

08:30 hs: Santa Misa en Comodoro Py

09:30 hs: Santa Misa en Olascoaga

10:00 hs: Bautismos en Parroquia

11:00 hs: Santa Misa en Parroquia

17:00 hs:Santa Misa en Mechita.

Parroquia Santa Rosa

de Lima Bragado

Programa de

Semana Santa- Abril 2023

VIERNES SANTO 7 DE ABRIL:

SABADO SANTO 8 DE ABRIL: -8.00 hs. Oración de la mañana (Laudes).

DOMINGO 9 DE ABRIL- PASCUA

DE RESURRECCION

iFELICES PASCUAS!, Dios nos siga acompañando en nuestro "Caminar en comunión para anun-

Cura Párroco Pbro. Juan Carlos Maturana.

-8.00 hs. Oración de la mañana (Laudes)

Templo parroquial.

de Mayo).

nidad y niños de catequesis.

Misa en Templo Parroquial.

ciar a todos la alegría del Evangelio".

11 y 19.00 hs.

historia" (Eduardo Pironio).

En la fecha cumple años Tomás Disanti y será saludado por familiares y amigos.

SALUDADA

Muchos saludos recibe hoy al cumplir años María Dolores Barrios Expósito.

MILAGROS

Hoy cumple años Milagros Robledo y será saludada en una reunión.

SALUDADO

Nicolás Luis Castignani es saludado hoy al recordar su cumpleaños.

PUBLIQUE EN 430200/421720

GRATA FECHA

La señora Elda María Faccio es saludada hoy al cumplir años.

SALUDADO

Octavio Pérez Brocca es saludado en la fecha al agregar un año más a su calendario personal.

VALENTINO

Muchos saludos recibe hoy por su cumpleaños Valentino Alsina.

JUAN CRUZ

En la fecha cumple años Juan Cruz Soldavilla y será saludado por tan grato motivo.



FUNEBRES

© COCHERIA CAMINOS † HÉCTOR LUIS DAIRÓ

Q.E.P.D. Falleció el 6 de abril de 2023, a los 71 años.

Sus hijos: Ezeguiel, Samuel, Rebeca, Damaris y Rocío Dairó; sus nietos: Nicolás, Tomas, Delfina, Ramiro, Máximo y Lisandro; su hermana: Ana María Dairó; su sobrina: Vanesa Alejandra Urbicaín y demás deudos participan de su fallecimiento y que sus restos fueron inhumados ayer 6 de abril a las 16 hs en el Cementerio municipal.

Casa de Duelo: Barrio Coll Casa 10 s/n. Sala Velatoria: Macaya 192 de 14y30 a 16 hs. Empresa: Cocheria Caminos.



Juan Manuel Barenghi CONTADOR PUBLICO (UNLP) Leg. Nº 41239/2 Tº 159 Fº 28

Impuestos - Auditorías Sociedades - Sueldos - Contratos

2342 445336 / juanmbarenghi@gmail.com Gral. Paz 2405 esq. Corrientes (Bragado)

Farmacias de guardia

VIERNES

De 8.00 a 8.00 hs. Farmacia Rivadavia Rivadavia y Falcón Tel.: 02342-409399

De 8.00 a 22.00 hs. Del Búe San Martín y El Pampero

Tel. 430308

SABADO

De 8:00 a 8:00 hs. Arce Pellegrini 1187 Tel. 422122

De 8.00 a 22:00 hs. Monzón Pellegrini 1801 Tel.: 430205

De 8.00 a 22.00 hs. Sanguinetti Catamarca 2235 Tel. 421224

Las guardias sólo expenden medicamentos de urgencia. Respetá este servicio que es para vos.

DISTRIBUIDORA LEÑA Y CARBON



ENVÍOS SIN CARGO

R. Escalada 2354 Tel: (02342) 425537 Cel: (02342) 15 409513

Día de Ayuno y abstinencia- Colecta para Tierra -16 hs. Celebración de la pasión del Señor, en -20.00 hs. Vía Crucis en la Plaza principal, comu--21.00 hs. Solemne Vigilia Pascual en la Noche -Bendición del fuego y del Cirio Pascual (Plaza 25 "Hace falta comunicar a los hombres desalentados la seguridad de la resurrección, la permanente presencia de Cristo, Señor del universo, y la continua actividad del Espíritu Santo en el interior de la

Qu	Quinielas Matutinas				Quinielas Vespertinas				Quinielas Nocturnas			
	Nac. Prov.		Nac.			Prov.	Nac. Prov.			Prov.		
1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 14 15 16 17 18 19 20	9925 8420 1762 9746 4395 9006 9674 0972 7602 3218 9529 8288 5502 5258 0362 3718 3814 4049 4940 1504	1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 14 15 16 17 18 19 20	1915 9226 3037 0205 0280 9774 1127 2285 9804 3237 1732 9839 9118 5766 4002 2933 7890 4174 0776 0957	1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 14 15 16 17 18 19 20	9472 6968 1661 9221 3266 4975 2316 2727 2557 2698 7950 7837 6923 2032 5520 7365 8695 8031 8423 5748	1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 14 15 16 17 18 19 20	6056 8589 0899 3978 3749 1872 1702 2566 6607 2924 5444 5054 3487 4258 6494 6337 8697 5542 7232 9428	1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 14 15 16 17 18 19 20	9935 5672 1673 0280 9305 6015 4461 9660 2863 7334 4032 5098 7739 2809 1547 4090 8146 2417 3130 2326	1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 14 15 16 17 18 19 20	9286 3401 6403 0873 5654 6943 4215 2785 8785 7946 1898 3107 6413 4886 0316 9281 2522 1080 4048 9239	
Jugar compulsivamente es perjudicial para la salud.												



Acindar Grupo Arcelor Mittal Hierros - Chapas Herramientas - Caños

www.kosamuiaceros.com.ar contacto@kosamuiaceros.com.ar Elizono 4060 – (6640) Bragado Tel/Fax: 02342 – 424499/425111



Se celebró el Jueves Santo de Pascua



La comunidad católica, se encuentra atravesando una de sus celebraciones más importantes para esta fecha, la semana de Pascua, que inició el domingo pasado con la celebración de Ramos y que finaliza el próximo domingo con la

Pascua, el momento donde Jesús vence a la muerte y resucita tras tres días.

En el día de ayer, tuvo lugar en San Martín de Porres, la celebración del Jueves Santos en el marco de las fiestas por la Pascuas Cristianas. Esta fes-

tividad tiene un sentido espiritual profundo para los cristianos. En principio despierta la vocación por el servicio, esa enseñanza dejada por Jesús al momento de lavar los pies a sus discípulos. Al mismo tiempo consagra uno

de los principales sacramentos, la comunión, conmemorada con la última cena que Cristo compartiera en vida.

También marca un aspecto vinculado con el servicio sacerdotal, el cual está escrito en la biblia a través de la frase que expresara Jesús al momento de partir y compartir el pan y el vino con sus discípulos y expresarle "hacer esto, en



conmemoración mía". Este pilar es el que cada uno de los sacerdotes revive en cada una de las celebraciones de la misa, al momento de dar la comunión a los feligreses.

VIERNES SANTOS

Hoy los católicos recuerdan la pasión de Cristo, el juicio, martirio y sufrimiento hasta el momen-

to de su muerte, conmemorado en el Vía Crucis. Uno de los hechos simbólicos que se viven en este día, es que es el único día en el año donde no se celebra misa. donde las imágenes de Cristo son descendidas de sus cruces. a la espera que llegue el domingo de Pascua, momento donde cristo vence a la muerte.



Clases de Taekwondo

Con mucho público presente, comenzaron las clases de Taekwondo. Tuvimos la visita de la Escuela Yun Mu Kwan del barrio Las Violetas a cargo del profesor Damián Falieres 1°dan.

Academia ILYEO Bragado a cargo del profesor Darío Pereyra 4°dan.

Ambas pertenecen a la Escuela YUN MU KWAN a cargo del Maestro 9° dan Enrique Sánchez, los alumnos brindaron una exhibición para que los asistentes conozcan de que se trata las clases.

Agradecemos a los profesores y a la Municipalidad de Bragado por elegir nuestro club para sus clases. Los esperamos el próximo JUEVES 13 a las 18 hs

También comenzaron las clases de Entrenamiento funcional y multideporte con el profesor Gustavo Rojo todos los MARTES y clases de danzas folklóricas a cargo de la profesora Mirta Diano todos los lunes

Los esperamos a todos para sumarse a estas actividades.



Pascuas en los Espacios de Primera Infancia



En el día de ayer los niños de los Espacios de Primera Infancia tuvieron una jornada recreativa ante la proximidad de las Pascuas.

Se compartió un rico desayuno y almuerzo.

Se entregaron regalitos alusivos a la celebración y además expusieron sus creaciones.

La actividad se replicó en el Espacio de Primera Infancia de la localidad de O'Brien.

iFelices Pascuas para todos!.





Peluquería, Depilación y Cosmetología



Elizabeth Santellán – Remedios de Escalada 2363 – Tel. 15400487 Enfermería: 15507298

Pedicura: Britez, María José – Tel. 15410293

Si usted tiene otra cobertura de sepelio en otras empresas fúnebres NO pierde su antigüedad en la misma. Solar de Paz se le reconoce obteniendo todos los beneficios a partir del primer día de asociarse a nuestros servicios. Se aceptan todas las obras sociales.



Visítenos en Nuestras oficinas en Pellegrini 721 o solicite Promotor a domicilio al

424590